

## Zusammenfassen – Irene erzählt

---

Irene macht einen Tagesausflug und fotografiert dabei.



Nach der Rückkehr wird Irene von ihrem Vater und ihrem Bruder abgeholt. – Sie hat viel zu erzählen:



Also heute, das war wirklich ein toller Tag. Wir waren doch mit Frau Meier weg. Bio. Tagesausflug. Ich hatte meine Brotschachtel vergessen. Aber Frau Meier hat mir dann was abgegeben. Zuerst waren wir auf einem Bauernhof und haben Milchkühe gesehen. Die wurden auf die Weide getrieben. Frau Meier hat uns dann erklärt, warum es besser ist, dass Kühe nicht nur im Stall sind. Und dann. Als wir weiter sind. Da waren Wildschweine an einem Weg. Und ganz viele Frischlinge. So heißen die nämlich, hat Frau Meier gesagt. Die hat extra dem Busfahrer gesagt, er soll anhalten. Man konnte da ganz nah rangehen. Am tollsten fand ich die Pferde. Eine ganze Herde. Eins kam ganz nahe ran, weil Frau Meier extra Zuckerstücke mithatte. Aber bald waren die weg. Als wir dann zu einem anderen Bauernhof gefahren sind, konnten wir am Waldrand ein Reh beobachten - eigentlich eine Ricke, sagt Frau Meier. Die weiß echt viel. Der Busfahrer musste noch einmal anhalten. Auf dem Bauernhof - die Schafe, die fand ich doof. Lämmer waren auch da, eine ganze Menge.  
- Ich glaube, heute Nacht träum ich noch davon. Was ich alles gesehen hab.